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Mitteilungen 

 

1. Ortsvorsteher Enrico Schäfer (SPD) teilt mit, dass sich Frau Dr. Starick vom 

Umwelt- und Gartenamt bezüglich der Wege im Eichwald bei ihm gemeldet 

hat, und mitgeteilt hat, dass sie sich im regen Austausch mit HessenForst 

befindet (Einladung Frau Dr. Starick zur Ortsbeiratssitzung im Juni) 

 

2. Schreiben des Unternehmenspark Kassel vom 29. März 2018 bezüglich 

Fußgängerbrücke Verbindung Wohnstraße/Pfaffenstieg 

 

3. Stellungnahme der KVG zur Wendefahrt der Buslinie 12 vom 22. März 2018 

 

4. Frage von Ortsbeiratsmitglied Volker Zeidler (SPD): 

 

Am denkmalgeschützten Teil des Salzmanngebäudes entlang der 

Sandershäuser Straße befinden sich in Bodenhöhe Fenster. In Teilen sind 

diese Fenster nur angelehnt und nicht verschlossen, dadurch können 

Personen ungehindert ins Gebäude gelangen. Anders sind die 

Brandstiftungen der vergangenen Wochen und Monate nicht zu erklären. 

Was kann der Magistrat unternehmen und wie dafür sorgen, dass der 

Eigentümer diese Zugangsmöglichkeit unterbindet, um irreparable Schäden 

am Gebäude zu vermeiden? 

 

5. Frage von Ortsbeiratsmitglied Reiner Lacher (SPD): 

 

Welches tägliche Zeitlimit hinsichtlich dauerhaft im Freien stattfindenden 

Hundegebells (eines Haushalts) hält das Ordnungsamt für die benachbarten 

Anwohner noch für zumut- und hinnehmbar? Auf welche Rechtsgrundläge 

stützt sich die dortige Rechtsauffassung (Gesetz, VO, Satzung, 

Obergerichtliche Rechtsprechung)? 

 

 

 

 

 

 

 

 

Enrico Schäfer Jutta Butterweck 

Ortsvorsteher  Schriftführerin 




